

Klasse gewinnt Ausschreibung

Ratsschüler begleiten Hannover 96-Spieler beim Einlaufen auf den Rasen

BERENBOSTEL. Im Rahmen der Partnerschaft der Ratsschule Berenbostel mit Hannover 96 bewarben sich die Grundschüler der Klasse 4b mit ihren „Guten Vorsätzen für das neue Jahr“ um den Einsatz als Spalier-Team in der AWD Arena. Und hatte tatsächlich das erhoffte Losglück.

Vor knapp zwei Wochen, beim ersten Rückrundenheimspiel von Hannover 96 gegen den VFB Wolfsburg, war es dann soweit. Schon 15 Minuten vor dem Anpfiff herrschte in der sogenannten Mixed-Zone in der AWD-Arena große Aufregung.

Zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Kirsten Bauch bereiteten sich die Schüler



der Klasse 4b auf den Einsatz als Spalier-Team vor. Nach dem gegenseitigem Helfen beim Anziehen des 96 T-Shirts ging es dann los.

Voller Vorfreude liefen die

Schüler mit ihrem Banner auf das Spielfeld und durften die Profis beim Einlaufen auf den Rasen der AWD-Arena hautnah erleben.

Im Anschluss feuerten alle

gemeinsam die Spieler von der Tribüne aus an. Dieses tolle Erlebnis, zusammen mit dem 2:1 Sieg von 96, werden sie wahrscheinlich noch lange in Erinnerung behalten.

Die Schüler der Klasse 4b der Ratsschule Berenbostel posieren begeistert mit ihren 96-T-Shirts auf dem Rasen der AWD-Arena

Foto: r